
令和 5 年度第 1 回川西町高齢者福祉・介護保険運営協議会における議事の結果 

 

１．第１回川西町地域包括支援センター運営協議会 

 議事内容：（１）川西町地域包括支援センター事業報告及び収支決算について 

委員からのご意見及び事務局等回答 

（ご意見） 

高齢者虐待の相談件数、平成 30 年と令和元年の件数が他の年度と比べて多いが、なぜ

なのでしょうか。 

 

（回答） 

延べ件数になるので 1 件あれば何回も相談があり、やり取りするためです。 

 

（ご意見） 

老人虐待の相談に来られた。その後の対応はどのようにするのでしょうか。 

 

（回答） 

近所の方や民生委員等いろいろな方から相談に来られた場合に、その方が介護サービ

ス等を受けていたら、ケアマネージャーの方とかと状況確認をします。その状況によっ

て、通報しないといけないとなれば、長寿介護課と連携して実態把握に行き、必要があれ

ば分離、分離まで必要がないということになればそのサービスについて見直し、連携を図

って対応していく形になります。 

 

（ご意見） 

指導していき、結果が出ているのでしょうか。 

 

（回答） 

今のところは出ています。新たなサービスをプラスしながら見守りして、必要であれば

医療機関とも相談して、何とかうまくいっています。 

 

 


